

Tag 5 unterwegs nach Köflach: Regen über Regen

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 26. Juni 2012 um 18:25 Uhr

Tag 5 unterwegs nach Köflach: Regen über Regen

Geschrieben von: Administrator
Dienstag, den 26. Juni 2012 um 18:25 Uhr



Tag 5 unterwegs nach Köflach: Regen über Regen

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 26. Juni 2012 um 18:25 Uhr

~~Einmal mehr ist es heute wieder ein Tag, an dem es regnet. Und das ist schon das dritte Mal in Folge. Die Regenfront hat sich von Süden nach Norden bewegt und hat heute auch Köflach erreicht. Die Temperaturen sind heute auf ca. 15 Grad Celsius gesunken. Die Luftfeuchtigkeit ist sehr hoch und die Sicht ist durch den Regen sehr eingeschränkt. Die Fahrt ist heute sehr unangenehm und langweilig. Die Landschaft ist durch den Regen sehr schön, aber die Fahrt ist sehr langweilig. Die Regenfront hat sich von Süden nach Norden bewegt und hat heute auch Köflach erreicht. Die Temperaturen sind heute auf ca. 15 Grad Celsius gesunken. Die Luftfeuchtigkeit ist sehr hoch und die Sicht ist durch den Regen sehr eingeschränkt. Die Fahrt ist heute sehr unangenehm und langweilig. Die Landschaft ist durch den Regen sehr schön, aber die Fahrt ist sehr langweilig.~~